

En México,
el **28 de noviembre**
se celebra:



Día nacional del Sordo

Se conmemora este día a raíz de la fundación de la Escuela Nacional de Sordomudos en México por decreto del Presidente Benito Juárez, el 28 de noviembre de 1867.

El 10 de junio de 2005 se reconoce a la LSM como lengua nacional y forma parte del Patrimonio Lingüístico de la Nación.

El maestro sordo francés, Eduard Huet, promovió la educación para sordos en Brasil y México.



Al 2008, en el país se hablaban dos **Lenguas de Señas**, la mexicana (LSM) y la maya (LSMy).

En el ciclo 2017-2018, los Servicios de Educación Especial de la Secretaría de Educación Pública (SEP) atendieron a 4,026 alumnos con sordera y 8,722 con hipoacusia.